



風によってやってくる金木犀の甘い香りに、秋を感じられるようになりました。

インフルエンザが流行っていたり、昼夜の気温差が大きい日があったりして、体調を崩しやすいですが、手洗い・うがいをしっかりして、予防しましょう。



今月は、運動会の練習が主な活動でした。組体操の練習では、形にはなっているものの、初めはただ練習をやっているだけ、こなすだけでした。技はできるけど、移動や立ったり座ったりする動きがダラダラ見えてしまうこと、次の技が何だったか考えながらすることが難しく、曲に合わせて遅れがちになってしまうことが課題でした。次の技が何だったか自分で考えながら取り組むことで、自然と真剣な顔つきになり集中できるようになってきて、動きも素早く、かっこよくなっていきました。

普段の生活でも、保育教諭の話聞く時に友だちと話していたり、違う方を向いていて話に集中できず、けじめをつけるのが難しいことが多かったのですが、組体操の練習で集中する時間が増え、少しずつ何をやる時間なのかを考えて行動できる子が増えてきたように感じます。

先日の運動会では、たくさんの応援ありがとうございました。たくさんのお客さんが見ている中での、いつもと違う場所での運動会でしたが、緊張している中でも、力を十分に発揮し、かっこいい姿、頑張る姿を見せることができました。1人1人の成長を感じて頂けたことと思います。運動会を通して、それぞれが達成感や充実感を感じ、それが心の糧となり今後の成長に繋がっていくことと思います。



1日(水)	乾布摩擦開始
5日(日)	大浦ふれあいサンデー
7日(火)	そば打ち体験
10日(金)	焼き芋大会
15日(水)	すもう大会リハーサル
16日(木)	志楽小学校・朝来小学校健診
17日(金)	クッキング(スイートポテト作り)
20日(月)	身体測定
21日(火)	すもう大会 大浦小学校健診
24日(金)	新舞鶴小学校・与保呂小学校健診
27日(月)	体操教室 保小連携活動
28日(火)	消防署見学
29日(水)	倉梯小学校健診
30日(木)	お誕生会

- 寒さに負けない強い身体をつくる為、1日(水)から乾布摩擦を行います。フェイスタオルに名前を記入し、毎週月曜日に持たせて下さい。
- 5日(日)は大浦ふれあいサンデーです。お休みのところ申し訳ありませんが、よろしくお願いします。
- 7日(火)はそば打ち体験、17日(金)はスイートポテト作り、27日(月)は保小連携活動で大浦小学校の1年生と一緒にクッキングをするので、エプロン、三角巾、マスクの用意をお願いします。